

Mittwoch wieder Volleyball in der BFA

Nach langer Pause besteht wieder die Möglichkeit in der Bundesfinanzakademie (BFA) in 1100 Wien, Sonnwendgasse 13, Volleyball zu spielen. Gespielt wird immer am Mittwoch von 16:45 bis 18:15. Alles natürlich unter Einhaltung der aktuellen Coronaregeln!!

Wissenswertes zum Trainingsablauf: Es wird in der Regel gespielt und nicht trainiert. Daher ist dieses Angebot für Menschen am absoluten Beginn ihrer Karriere eher nicht geeignet. Trotzdem oder gerade deswegen interessiert? Dann Bitte für weitere Details oder die Anmeldung für ein Probetraining bei Elisabeth Noga (Elisabeth.Noga@bmf.gv.at / 0664 829 13 49) oder Thomas Vagovics (Thomas.Vagovics@bmf.gv.at / 